



Vita MX

Con

Chontaduro: Que contiene minerales, fosforo, hierro, calcio, magnesio y vitaminas A y C. Contiene grandes propiedades afrodisiacas.

El borojó: Es un fruto que no sólo tiene un gran potencial nutricional, sino que además, posee propiedades medicinales que pueden ser muy beneficiosas para el organismo.

La maca: Tiene como propiedad reponer y mejorar el rendimiento energético. Ocasiona el incremento de la libido tanto en las mujeres como en los hombres. Puede ser un regulador hormonal de la glándula pituitaria e hipotálamo.





Cartical

Con

Calcio que mantiene los dientes y huesos gracias a que es un mediador intercelular y junto con el Cloruro de magnesio produce equilibrio mineral como el de la artrosis por descalcificación, además contribuye a la purificación de la sangre. Es ideal para deportistas y personas con alto rendimiento físico ya que su composición ayuda a prevenir y combatir los problemas musculares.





Vitafor

Con

Calostro es una excelente fuente de sustancias nutritivas para el organismo y el correcto funcionamiento del sistema inmune, gracias a que estimula la función, producción y actividad de las células del sistema inmune; adicionalmente el calostro aporta factores de transferencia, que facilitan el reconocimiento y la eliminación de las bacterias y virus.





Infavical

Con

Shiitake: contiene elementos antioxidantes y estimulantes del sistema inmunitario que lo convierten en un alimento de excepcionales propiedades medicinales, se le atribuye el ser un purificador de la sangre, tiene efecto diurético, protege el hígado, regula la tensión y oxigena la sangre.





Colagen

Con

El Colágeno hidrolizado, supone el 76% del tejido conjuntivo, piel y músculos, siendo constituyente esencial de huesos, cartílagos, tendones, ligamentos y articulaciones. Por otro lado encontramos la Biotina, conocida también como vitamina B8 o Vitamina H, proporciona mayor elasticidad y resistencia al cabello, favorece la hidratación de la piel, evita las enfermedades seborreicas, fortalece las cutículas de las uñas, alivia los dolores musculares y combate la depresión. Además las isoflavonas de soya son ideales para combatir la descalcificación osea, por ende ayudan a prevenir la osteoporosis y el sobrepeso. Vitamina E: Es un antioxidante que ayuda a proteger los ácidos grasos, su consumo elimina los radicales libres, los compuestos inestables que dañan la estructura celular y aumenta el nivel inmunológico.





Life 100

Con

- La Spirulina es considerada un adelgazante natural gracias a sus propiedades : es saciante, acelera el metabolismo basal y ayuda a quemar grasas.
- •El té verde, tiene propiedades antioxidantes, es ideal para prevenir el envejecimiento celular, tanto de nuestros órganos como de nuestra piel. Además acelera el metabolismo y protege el corazón.





Mega Plen

Con

Las proteínas son ideales para deportistas.

El **suero de leche** nos ayuda a proporcionar naturalmente el aumento de nuestros músculos y junto con los aminoácidos nos generan resistencia al disminuir la fatiga.

La albumina de huevo es ideal para disminuir el apetito, aumentar la masa, y por último a recuperar energía después de un entrenamiento.





MaxiDuck

Con

Huevo liofilizado de pato complementa una buena nutrición, tiene un alto contenido de vitamina A, aporta minerales, nos ofrece proteína que se utiliza continuamente para la reparación y el mantenimiento de las células del cuerpo, especialmente durante el embarazo, durante la infancia o después de un ejercicio intenso. Son ricos en vitamina B2, que puede ayudar a superar las migrañas y es beneficioso para mantener una buena salud ocular y de la piel. Los alimentos ricos en vitamina B2 o riboflavina como este alimento, también son útiles para mejorar problemas nerviosos como el insomnio, la ansiedad o el estrés.





Moring

Con

Moringa: el sistema Ayurvédico de medicina relaciona a la moringa con el tratamiento y prevención de alrededor de 300 males. Sus hojas están llenas de una increíbles cantidades de nutrientes: proteína, calcio, betacaroteno, vitamina C, potasio, contribuyendo así a nuestra salud.





Mimosoy

Con

El omega-3 nos ayuda a combatir enfermedades cardiovasculares y aumentar la flexibilidad de las paredes arteriales, previniendo la hipertensión. Es imprescindible para el sistema nervioso y ocular. El consumo de almendras, gracias a sus propiedades, aporta un peso saludable, es un buen alimento para el cerebro y ayudan a fluir energía por todo el cuerpo.





Ok sure

Una alimentación balanceada implica brindarle a nuestro organismo todos los nutrientes necesarios. Para eso, es importante aumentar nuestro consumo de (vitaminas), frutas, verduras, granos enteros y además reducir el consumo de grasas, azúcares y alimentos con calorías.





Naturfib

Con

Pitahaya, papaya, ciruela son consumidas habitualmente para los síntomas del estreñimiento. Mejora la digestión, el sistema inmune (vitamina C), protege la salud del corazón y el colon (vitamina A y C), y es anticancerigeno y anti-inflamatorio.

- La papaya, suminitra vitamina A, C, potasio, fibra, calcio y evita el estreñimiento.
- La ciruela, aporta fibra, sorbitol, no poseen grasas saturadas y son bajos en calorías.
- La pitahaya, limpia el colon, evita el estreñimiento y es un laxante





Sabidel

Con

Mezcla liquida de hierbas aromáticas

con áloe Vera y Chía

La planta de áloe vera, o también conocida como sábila, es una de las más famosas gracias a los beneficios que tiene para la salud, la belleza y el hogar. Su contenido nutricional es extenso, ya que es rica en vitaminas.

RSAD13I91715 VARIEDAD 9





Green GDK11

Con

clorofila es considerada una sustancia milagrosa por la infinidad de propiedades que tiene para nuestro organismo entre ellas estan

- Oxigenar y desintoxicar el organismo
- $\cdot \ \ \text{Fortalecer el sistema in munológico}$
- Mejorar el sistema digestivo
- Su alto contenido en vitaminas A, E y C, la convierten en un potente antioxidante y también un efectivo antiinflamatorio.

RSAD13I91715 VARIEDAD 16